

Goblog

Event lomba Drum Band KDS Playpass Competition Reborn Piala Danrem 083/Bdj” akan digelar dalam menyambut HUT TNI ke 77

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID

Aug 31, 2022 - 17:48



KOTA MALANG — Manajer Drum Corp Ken Arok Duta Swara bersama Koni, Dinas Pendidikan Pemkot Malang dan Manajer KDS Jr, melaksanakan rapat pendahuluan tindak lanjut rencana lomba Drum Band KDS Playpass Competition Reborn Piala Danrem 083/Bdj yang akan digelar dalam rangka HUT TNI ke 77 tahun 2022. Rakor di pimpin oleh Kasrem 083/Bdj Letkol Inf A. Juni Toa, S.E., M.I.Pol., Rabu (31/08/2022).



Animo club drumband wilayah Malang raya cukup banyak, Setelah absen dua tahun club Drumband tidak tampil di ajang lomba karena pandemi covid-19.

Dengan momentum tersebut PDSI bekerjasama dengan Korem 083/Bdj berupaya untuk mewadahi club Drumband dalam ajang lomba", Ucap Damanhuri ketua PDSI Malang.

Damanhuri selaku Manajer KDS Jr, menyampaikan bahwa Lomba KDS Plypass ini adalah salah satu lomba Drum Band yang ditunggu-tunggu oleh club - club Drum Band yang ada di kota Malang khusus nya dan Jawa Timur pda umumnya.

Lebih lanjut Ketua Koni Kota Malang menyampaikan bahwa Drumband juga telah masuk dalam cabor seni rekreasi dan olahraga sehingga dengan adanya lomba Drumband nantinya akan bisa mendapatkan Club- club Brumband ke kancah lomba selanjutnya", Ujar Edy Wahyono.

Dengan media lomba tersebut diharapkan amimo club drumband bisa tersalurkan utk bisa menampilkan terbaik dalam loba nanti. Tentunya masing masing diknas memberikan informasi kepada sekolah-sekolah agar persiapan dan latihan seawal mungkin dapat di laksanakan di sekolah masing-masing.

Semoga rencana lomba drumband nantinya bisa terlaksana denagan lancar dan dapat menghibur masyarakat, dan dapat menarik wisata yang berkunjung di kota Malang. Agar masing-masing stake holder untuk bisa berkoordinasi intens mumpung masih ada waktu cukup untuk persiapan.

Harapan kedepan "Kota Malang dapat menjadi tempat event lomba Drum Band tingkat Nasional dari Malang Untuk Indonesia", Pungkas Letkol Juni Toa.

(Penrem 083/Bdj)